Die Schweiz kann nicht alle Menschen aus Krisenherden bei sich aufnehmen. Marcus Stoercklé, Basel

Auf pflanzliche Alternativen setzen

«Der Big Mac soll grün werden»

NZZ am Sonntag vom 6. Juli

Sicher ist es gut, dass McDonald's nachhaltiger und etwas mehr das Tierwohl beachtend produzieren will, auch wenn es in erster Linie dem Profit zuliebe geschieht. Unvorstellbar aber ein Traum wäre, wenn mal ein stellbar, aber ein Traum wäre, wenn mal ein Grosser wie McDonald's versuchen würde, zur Reduzierung der täglich unglaublichen 400 Millionen getöteten Tiere mehr auf pflanzliche Alternativen zu setzen. Die riesige Fleischnachfrage ist schuld, dass eigentliche Tierfabriken nötig sind.

Renato Werndli, Eichberg (SG)